

Bezirkstag 2012

Bericht Bezirksvorsitzender und Bezirksspielwart

- 2010 außerordentlicher Verbandstag wegen Neuwahl Präsident
- 2011 BVV in Ursensollen (mit 2. Ligaspiel)
- 2011 BVV Spielwartetagung in München (2 Tage)
- 2010/2011 Ordnungsänderungen beim Verbandsrat
- beim Kreistag Süd fehlten 10 Vereinsvertreter aus 4 verschiedenen Vereinen
- beim Kreistag Nord waren alle 48 Vereinsvertreter anwesend
- Der Bezirksvorsitzende führte den Kreistag Nord, da der Kreisvorsitzende einige Wochen vorher zurückgetreten ist
- Die Ämter Kreisvorsitzender Nord und Kreisspielwart Nord wurden zusammen gelegt auf eine Person
- Aus den Kreistagen wurden 3 Anträge an den Bezirkstag gestellt
- Allen Vereinen auf Bezirksebene gratuliere ich für die Teilnahme
 - Jugendmeisterschaften bezirklich und überbezirklich
 - sehr positiv ist das Doppelspielrecht für Jugendliche in den Erwachsenenmannschaften aufgenommen worden.
 - (Probleme mit Schiris)
- Unser Info Organ ist die Homepage des Bezirkes, Einladungen und Termine sind dieser zu entnehmen.
- Kein Verein aus der Oberpfalz muß Jugendförderabgabe an BVV zahlen
- gemeldete Volleyballer beim BLSV: 7413, davon weiblich 4260, männlich 3213, in 126 Vereinen

Altersstrukturen der gemeldeten Volleyballer beim BLSV

<u>Gruppe 1</u>	<u>Gruppe 2</u>	<u>Gruppe 3</u>	<u>Gruppe 4</u>
Bis 5 Jahre	6 - 13 Jahre	14 - 17 Jahre	18 - 26 Jahre
63	1125	1135	1696
<u>Gruppe 5</u>	<u>Gruppe 6</u>	<u>Gruppe 7</u>	
27 - 40 Jahre	41 - 60 Jahre	Ab 61 Jahre	
1340	1853	261	

Spielwesen

- Erfreulich im männlichen Bereich 2010/2011 und 2011/2012 Nittenau RLSO
- weiblich 2010/2011 und 2011/2012 Sulzbach-Rosenberg und Nittenau in der RLSO
- Im weiblichen Bereich spielt Hahnbach 2012/2013 um den Aufstieg in die RLSO
- Erfreulich nach der Saison 2011/2012 spielt Hirschau um die RLSO Männer
- Regenstauf steigt 2012/2013 in BYL wieder auf
- Die Mannschaftsstatistik liegt jedem vor
- Neu im Spielwesen, wer Relegation spielt ist aufstiegswillig
- Relegation spielt leider heute und morgen
- Nichtaufstiegswilligkeit wird nur spärlich gemeldet
- ab der Saison 2012/2013 gibt es die 3. Liga
- ab der Saison 2012/2013 werden die Landesligen nur mit 9 Mannschaften spielen , das 3. Spiel entfällt
- Antrag von Oberbayern auf Abschaffung dieser Regelung wurde vom LSA abgelehnt
- Überbezirklich und Bezirklich wird der Bezirk Oberpfalz heuer vom regionalen Austausch betroffen sein
- In der Saison 2011/2012 waren 21 mal Spielernummern in der Aufstellung, die in der Mannschaftsliste fehlten, an 7 Spieltagen waren es Schreibfehler des Anschreibers, an 3

Spieltagen wurden Spiele als verloren gewertet, 3 mal gab es Protest wegen Spielaberkennung

- Die verantwortlichen Trainer/Kapitäne und der Anschreiber wurden zur Kasse gebeten
- Die Aufstellungszettel auf Bezirksebene brachten keinen Erfolg im Spielberichtsbogen.
- Am Pokalspielbetrieb nehmen ca. 65% der Mannschaften teil.
- Noch wird eine Abmeldung bis 30.06.2012 zugelassen.
- Teilnahme am Pokal ist laut VSPO Pflicht
- Bezirkspokalsieger 2011

Männer

1. ASV Cham
2. TV Abensberg

Frauen

1. VC Schwandorf 2
2. SSV
Roßbach/Wald

- Bezirkspokalsieger 2012

Männer

1. TSV Neutraubling
2. ASV Cham

Frauen

1. SV Wilting
2. SC Ettmannsdorf
3. SSV Roßbach/Wald

- Pokalmeldegebühren werden über den BVV eingezogen

Mängel am Spielbetrieb 2011/2012

- 55 Anträge an den BVV wegen Verstöße gegen die VSPO (1685,--€)
- davon: 21x VSPO Anl. 7 Nr. 14a/14b
13x VSPO Anl. 7 Nr. 15
10x VSPO Anl. 7 Nr. 1 und 2 Nichtantreten/bzw. -abmelden
- Ligeneinteilung stand 30.04.
 - Der Rahmenterminplan steht ebenfalls fest und steht auf der Homepage.
 - Mein Dank gilt allen Seniorenmannschaften für die Teilnahme am Spielbetrieb.

Beach – und Breitensport

- Im Bereich Beach und Breitensport erfreuen mich die Aktivitäten.
- Dank an den Breitensportwart Heinrich May und Beachwart Thomas Groha.
- Im Raum Regensburg spielen in 3 Ligen Freizeitmannschaften ebenso im Raum Amberg.
- Eine Gebühr für diese Mannschaften wird nicht erhoben.

Schiriwesen

- Ausreden bei Schirilehrgängen und Fortbildungen
- Verantwortung der Schiris beim Spieltag
- Probleme mit neuen Regeln (Netzberührung)
- Schiedsrichter fallen falsche Nummern auf dem Spielfeld nicht auf
- Anschreiber stellen keine Fehler bei Aufstellungen fest (Schiriregelheft)
- Mein besonderer Dank gilt dem Schiedsrichterwart Werner Maier und seinen Schiedsrichtern für ihren unermüdlichen Einsatz auf Bezirksebene, überbezirklich und beim Bayernpokal.

Kasse

Kassenstand am 31.12.2011 14008,61 Euro
Kassenstand am 21.04.2012 12118,93 Euro

2009 Einnahmen 14221,50 Euro
Ausgaben 20528,69 Euro

2010 Einnahmen 30928,50 Euro
Ausgaben 26067,57 Euro

2011 Einnahmen 25194,50 Euro
Ausgaben 20100,04 Euro

- Jährlich stehen dem Bezirk ca. 7000,- Euro Mittelzuweisungen aus den Mannschaftsmeldungen vom BVV zu.
- Der Bayernpokal kostet jeden Bezirk etwa 6000,- Euro.
- Dank an Friedl Dobler für die gute Belegführung, die das Buchen für das Buchhaltungsprogramm einfach machen.

Die Zusammenarbeit mit dem BLSV ist sehr gut. Durch die ständigen Kontakte und den Besuchen von Veranstaltungen des BLSV mit den Fachverbänden erhielten wir Staatsmittel.

2009: 1382,- Euro

2010: 1391,- Euro

2011: 1377,- Euro

2012: 1395,- Euro

Für die Verwaltungskosten im Jugendbereich erhielten wir

2009: 714,- Euro

2010: 921,- Euro

2011: 790,- Euro

2012: 775,- Euro

Jugend

Ebenfalls bedanken darf ich mich beim Jugendwart Hellmuth Schönsteiner für das Ausrichten der bezirklichen Meisterschaften.

Für die Nordbayerischen und Bayerischen Meisterschaften 2012

U20m Regenstauf, Waldmünchen, U18 m Regenstauf, Hirschau, U16 m Regenstauf, Weiden, U14 m Donaustauf, Weiden, U13 m, Hirschau, Regenstauf, U12 m, Kallmünz 1 u. 2, Riedenburg

U20 w Weiden, Schwandorf, U18 w Neutraubling, Furth, U16 w Wenzelbach, Schwandorf, U14 w Regenstauf, Hahnbach, U13 w Hahnbach, Deuerling, Weiden 1, U12 w Weiden, Hahnbach, Riedenburg

Sportwesen

Dank an Christian Hofmaier für seinen Einsatz bei den Auswahlen und Bayernpokalspielen 2011 und 2012.

Die Erfolge wird er uns vortragen.

Verbandsspielausschuss und Verbandsrat

Die Punkte vom Verbandstag und Verbandsrat wurden ihnen über die Homepage mitgeteilt

Es wurden durch Fachgremien Satzungs- und Ordnungsänderungen durchgeführt (neue Jugendordnung, Relegation, Doppelspielrecht, Ehrungsordnung, Schiriordnung, VSPO),

**Zum Abschluss möchte ich mich nochmals bei allen Vereinen/Funktionären
Bezirksratsmitgliedern für ihre sehr gute und harmonische Zusammenarbeit bedanken.**